



Anstelle eines Schwertes wurde den Vielschönen eine rote Rose überreicht. Auch die neu gekürten Burg- und Freifrauen wurden mit einem vielschönen „Wacker“ begrüßt. Alsdann stellten sich alle Ritter auf, es wurde ein großes Schwertdach gebildet und der Großmeister schritt mit seinen Recken durch. Dann verkündete der Zeremoniar eine längere Schwatzpause, während der die Recken und die Vielmänniglichen „zum Kusse herumgereicht“ wurden. Danach sollten sich alle wieder im Rittersaale einfinden. ➔

